

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, viernes 8 de marzo de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 047

Presidenta Xiomara Castro lanza el Programa de Alimentación Escolar 2024



En el marco del Día Internacional de la Alimentación Escolar, la presidenta de la República, Xiomara Castro participó en el Lanzamiento del Programa Nacional de Alimentación Escolar 2024, evento realizado en la aldea San Francisco de Cones, en el municipio de Sensenti en el departamento de Ocotepeque. El evento tuvo lugar en el CEB José María Medina.

El Programa Nacional de Alimentación Escolar llega a más de 20 mil centros educativos, alimentando a más de 1.2 millones de niñas y niños.



Xiomara
Cumple ✓



En Roatán

Gobierno de la presidenta Xiomara Castro inaugura la Unidad de Reacción Inmediata Contra la Violencia de Género

Autoridades del gobierno solidario de la presidenta Xiomara Castro informaron que a la fecha se han lanzado 9 Unidades en diferentes ciudades del país, con personal altamente capacitado para ofrecer atención inmediata a las víctimas de violencia.

"Reafirmamos nuestro compromiso como Gobierno, de la protección de sectores vulnerable. Seguimos avanzando en la protección de cualquier tipo de violencia de género, dando respuesta de manera efectiva y con el acompañamiento de un equipo multidisciplinario, nuestro departamento avanza de manera efectiva", dijo el Gobernador Departamental de Islas de la Bahía, Hugo Varela.



CAF apoyará la agenda de la Presidenta Xiomara Castro durante su Presidencia Pro Témpore de CELAC

El Ministro de Finanzas, Marlon Ochoa y el Presidente Ejecutivo de la Agenda CAF, Sergio Díaz Granados, firmaron carta de intenciones para el apoyo técnico y el financiamiento de las actividades de la Presidencia de Honduras en la CELAC.

Honduras firmará convenio para cumplir nuevo reglamento de exportaciones a la Unión Europea



La Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), anuncia la firma de un convenio internacional con prestigiosas compañías compradoras de café, y el Instituto Hondureño del Café (Ihcafé), para garantizar el cumplimiento de la nueva Regulación de Deforestación de la Unión Europea (EUDR).

El convenio permitirá a los productores de café hondureño, las JDE Peet's y Enveritas Inc proporcionarán apoyo al gobierno de Honduras, facilitando datos de georreferenciación de las fincas hondureñas para cumplir con los requerimientos de protección medioambiental que solicitan los países de Europa a partir de 2025.

El memorándum de entendimiento se firma con una compañía de café líder en el mundo, que cuenta con presencia en más de 100 países, y busca apoyar mediante la reforestación de las áreas de bosque que fueron convertidas en café después del 2020.



Honduras y Universidad de Chile firman acuerdos de cooperación académica

La Embajadora de Honduras en Chile, Linda Redondo y la Rectora de la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM), Marisol Durán Santis, suscribieron un acuerdo de cooperación académica con cuatro universidades de Honduras.

Los campus que participan en estos intercambios y colaboración son la Universidad Tecnológica Centroamericana (UNITEC), la Universidad Politécnica de Honduras (UPH), entre tanto, se encuentran en la fase final de formalización, la Universidad Tecnológica de Honduras (UTH), y la Universidad Cristiana Nuevo Milenio.

La Embajadora Redondo, destacó, el interés por parte de la Cancillería en promover relaciones entre instituciones académicas chilenas y de Honduras, con el objetivo de fomentar el trabajo conjunto y crear oportunidades de crecimiento y desarrollo mutuo.

Por su parte la Rectora Durán, enfatizó, la importancia de la cooperación de la UTEM con universidades de la región, subrayando, que esto potenciará el desarrollo académico y científico, contribuyendo de manera significativa al progreso social de nuestras sociedades. Este encuentro marca un hito significativo en las relaciones académicas entre Honduras y Chile, sentando las bases para futuros convenios de colaboración, intercambios estudiantiles y proyectos de investigación compartidos.



Embajada de Honduras en Ecuador participa en sexta edición de la Feria del Tamal

Para dar a conocer la diversidad gastronómica que existe en nuestro país, la Embajada de Honduras en Ecuador participó en la sexta edición de la Feria del Tamal que se desarrolló en el Centro Cultural de la Universidad Católica de Ecuador (PUCE) en Quito, Ecuador.

En la Feria donde también estuvieron presentes 13 Embajadas de los distintos países acreditados en la República de Ecuador, se expusieron productos típicos de la gastronomía hondureña como tamalitos de frijoles y cambray, además de café, horchata y refresco de mora.

Secretaría de Educación trabaja en la construcción de 100 centros de atención a la Primera Infancia



Durante la presentación del II Informe de Políticas Públicas de Primera Infancia en Honduras, el Ministro de Educación Profesor Daniel Esponda, anunció que se está trabajando en la construcción de 100 centros de atención a la Primera Infancia.

Esponda, comentó que “Ahora mismo estamos construyendo nuestro centro de Primera Infancia, que es el centro de atención integral”.

Amplió que se están construyendo más de 100 centros educativos de Primera Infancia. Comentó que nuestro país está atendiendo a la Primera Infancia de manera acelerada, Asimismo, aseguró que se han definido políticas para la atención a la niñez. “Le corresponde hoy a la Secretaría de Finanzas generar el espacio fiscal, para poder tener esas plazas nuevas para que los profesores y las profesoras del sistema educativo de Primera Infancia, puedan atender a estos educandos”, aseguró.

Autoridades del Hospital Escuela verifican los avances de la remodelación del área de cocina

El Director del centro asistencial el Dr. Herber López junto a su equipo de trabajo llevaron a cabo una reunión junto al Comité de Servicio de Apoyo para verificar la actualización del proceso del proyecto, el estado físico y actual, así también los avances en que se encuentra la reconstrucción.

La remodelación en este momento se encuentra en un 25% de obra gris y va avanzado, se espera que en 4 meses ya estará finaliza la obra y luego se llevara a cabo el equipamiento de la cocina con maquinarias avanzadas, estufas industriales y demás.

Agradecemos al personal del Servicio de Alimentación y Dietética (Cocina) por su gran labor para que todos los pacientes que se encuentran hospitalizados en las diferentes salas y emergencias reciban sus alimentos.



La Secretaría de Salud entregó 2 lavadoras industriales al Hospital General Santa Teresa en Comayagua, zona central del país

Las lavadoras industriales son máquinas vitales en la infraestructura de un hospital. Su disponibilidad garantiza la adecuada desinfección de la ropa de cama, las batas de los pacientes, entre otras piezas textiles.

Miguel Osorio, portavoz de la Secretaría de Salud dijo que “la dotación de lavadoras industriales también alcanza a otros hospitales y forman parte de los más de dos mil equipos que este gobierno ha distribuido a la red, entre ellos rayos X, arco en C, monitores de signos vitales y más”.





Proponen eficientar los sistemas de producción agrícola con el uso de abonos orgánicos

Aprovechar los recursos locales, disminuir la dependencia de insumos externos como fertilizantes químicos, generar empleo y hacer más eficiente los sistemas de producción es lo que se logra con el uso de abonos orgánicos.

Autoridades de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta), dependencia de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), por iniciativa de la ministra, Laura Elena Suazo, le apuestan a la agricultura orgánica como una alternativa para devolver la salud a los suelos, quienes tienen como tarea trabajar más la agricultura orgánica para mejorar la producción y productividad en el rubro del frijol.

Así lo manifiestan los productores que han establecido sus parcelas para evaluar el rendimiento de frijol utilizando insumos orgánicos entregados a través del Programa Presidencial Bono Tecnológico Productivo (BTP) que ejecuta la SAG-DICTA en ensayos para el cultivo de frijol, parcelas en las que se ha realizado la metodología "Día de Campo".

José Portillo, productor de la empresa asociativa campesina la amistad del progreso Yoro en el día de campo expresó "este es un gran programa que sería necesario ampliarlo para asegurar la alimentación de nuestras familias, con el abono orgánico me entregaron el multi-fer".

Gobierno a través del FHIS rehabilita escuela en Santa Bárbara

A través del esfuerzo de la Presidenta Xiomara Castro, el Fondo Hondureño de Inversión Social FHIS cumple con la rehabilitación de una escuela más, en Concepción del Norte, Santa Bárbara.

Con mucha alegría alumnos, docentes y la comunidad, celebraron las mejoras realizadas en la Escuela José Trinidad Cabañas, beneficiando a sus 72 estudiantes.

El viceministro Marlon Pineda participó en la inauguración de las obras junto a líderes y autoridades comunales.

